

Corrillos > Blog > Regional > En promedio se sacan al mes 22 toneladas de residuos de la Ciénaga Miramar

REGIONAL

En promedio se sacan al mes 22 toneladas de residuos de la Ciénaga Miramar

Con jornadas de limpieza, Ecopetrol se suma a la recuperación de la Ciénaga Miramar. Ecopetrol realiza actividades diarias de limpieza en 80 hectáreas de la ciénaga Miramar. Entre 2023 y 2024 se recolectaron 544 toneladas de residuos sólidos.

Corrillos hace 59 minutos Última actualización: 2025/02/11 at 5:14 PM

Compartir



Foto: Ecopetrol /

Durante los dos últimos años, la refinera de Barrancabermeja ha retirado un total de 544 toneladas de residuos sólidos de la Ciénaga Miramar. Botellas plásticas, llantas, empaques, bolsas y latas, entre otros, llegan a la ciénaga a través de afluentes y descargas, lo que hace necesario un trabajo constante para mantener su equilibrio ecológico.

Ecopetrol realiza el retiro de los residuos sólidos de la ciénaga Miramar a través de una empresa local, la cual en promedio retira 22 toneladas de residuos mensualmente.



Foto: Ecopetrol /

“La conservación de este ecosistema es una responsabilidad compartida, por esto es importante adoptar prácticas sostenibles que contribuyan a reducir el impacto de los desechos en los cuerpos de agua que circulan por los caños y afluentes que desembocan en la ciénaga Miramar y, además, seguir promoviendo una cultura de cuidado y respeto por el medio ambiente”, aseguró Gladys Monsalve, jefe de Gestión Integral del Riesgo Operacional de la refinera de Barrancabermeja.



Corrillos edición 41

This publication is unavailable.

Síguenos

en nuestras redes sociales



Facebook



Twitter



Instagram



Youtube



Tiktok

Noticias populares



Santander se posicionó entre los 11 departamentos más exportadores de Colombia

Por CORRILLOS hace 5 minutos

- Captura de presuntos homicidas en San Gil tras acto de intolerancia
- Golpe a la delincuencia y las disidencias del 'Tren de Aragua' en Bucaramanga
- En Santander, Norte de Santander y Cauca, golpes al Eln
- Matrícula histórica en la UIS Socorro, Santander



Foto: Ecopetrol /

Por su parte, Germán Pastrana, capataz de la cuadrilla de limpieza de la Ciénaga, comentó que han encontrado residuos como botellas, tarros, llantas, colchones, neveras, desechos tecnológicos, icopor y muchos otros residuos. "Hay que tener más sentido de pertenencia por nuestra ciudad y evitar botar basuras a los caños que llegan a la ciénaga Miramar", dijo.



Foto: Ecopetrol /

"Ecopetrol reafirma su compromiso con la protección del planeta y el desarrollo sostenible, trabajando de la mano con las comunidades y las autoridades para contribuir a la preservación de los ecosistemas hídricos", destacaron desde Barrancabermeja.

You Might Also Like

- Santander se posicionó entre los 11 departamentos más exportadores de Colombia
- Golpe a la delincuencia y las disidencias del 'Tren de Aragua' en Bucaramanga
- En Santander, Norte de Santander y Cauca, golpes al Eln
- Matrícula histórica en la UIS Socorro, Santander
- Reporte Especial | Las campañas que están fortaleciendo a Santander

ETIQUETADO: Ciénaga Miramar, Ecopetrol, Limpieza, Refinería de Barrancabermeja, Residuos Sólidos, Santander

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



En Santander, Norte de Santander y Cauca, golpes al Eln

PRÓXIMO ARTÍCULO



Golpe a la delincuencia y las disidencias del 'Tren de Aragua' en Bucaramanga

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

